

2020年8月7日（金）

患者様・家族様 各位

当院における新型コロナウイルス感染症の発生について (第2報)

主体会病院

院長 高瀬幸次郎

この度は、当院における新型コロナウイルス感染症の発生により、患者様やご家族様および地域の皆様、また日頃より連携する各機関の皆様には大変ご迷惑をお掛けし、深くお詫び申し上げます。

8月4日、当院病棟業務に従事する職員1名から新型コロナウイルス感染症が発生したことについてお知らせしましたが、その後の経過についてお知らせします。

保健所の指導に基づき、当該職員と濃厚接触の可能性のある入院患者及び職員計50名（※）のPCR検査を行ったところ、当該病棟に入院中の患者様1名と、同病棟業務に従事する職員1名の感染が新たに確認されました。なお、当該患者様は当日中に県内の他医療機関に転院されました。

今後、保健所の指導に基づき、患者様への十分な体調管理や院内消毒の徹底と並行しながら感染経路の確認を急ぐとともに、他に接触が疑われる患者様ならびに職員に対するPCR検査を順次実施していきます。

（※当初55名と表記しましたが訂正致します。詳細は第3報をご覧ください。）

これらに伴い、当面の間、以下のように診療等の制限を継続致します。

外来：透析のみ継続とし、リハビリを含む全ての外来受け入れを休止します。

（ただし予約患者様の電話再診による処方箋発行は対応致します）

入院：全病棟の新規入院受け入れを休止します。

面会：介護認定調査等を含む、患者様との全ての面会の禁止を継続致します。

今後の経過と対応につきましては、変化があれば、引き続き速やかに当院ホームページ等で案内させていただきます。

皆様にはご心配、ご迷惑をおかけ致しますが、感染拡大防止に全力で努めてまいりますので、何卒ご理解の程よろしくお願い申し上げます。